



Gemeinde  
**Bätterkinden**

## **Information des Gemeinderats vom 6. September 2022**

### **Neuorientierung des Bauverwalters**

Marcel Hari hat sich entschieden, die Gemeinde Bätterkinden per Ende Januar 2023 zu verlassen um sich einer beruflichen Neuorientierung zu stellen.

Seit drei Jahren ist Marcel Hari als Leiter der Abteilung Bau in der Gemeinde Bätterkinden tätig. Die vielseitigen Projekte und die rege Bautätigkeit haben ihn täglich gefordert und seinen Arbeitsalltag sehr lebendig und abwechslungsreich gestaltet. Die sehr gute Zusammenarbeit im Team hat er dabei sehr geschätzt. Gerne möchte er sich nach dieser Zeit einer neuen Aufgabe widmen um weitere Berufserfahrungen zu erwerben.

Der Gemeinderat und das Team der Verwaltung bedauern seinen Weggang sehr, verstehen jedoch die Beweggründe von Marcel Hari. Die Stelle des Bauverwalters wird umgehend ausgeschrieben.

### **GEMEINDE BÄTTERKINDEN**

Die Geschäftsleiterin

Jocelyne Kläy